



Maras “Cobran Derecho de Piso” y Amenazan a Quien se Resista: Empresarios

Para los comerciantes del centro de la ciudad de Tapachula, el asunto de los migrantes está muy mal, ya que son muchos los que han ingresado y aunque en caravana ya se fueron miles, de todas formas van a ser rechazados por los Estados Unidos y van a regresar, porque ya se dieron cuenta que en esta población fronteriza les permiten todo y pueden vivir en total confort.

<https://elorbe.com/seccion-politica/local/2022/06/14/maras-cobran-derecho-de-piso-y-amenazan-a-quien-se-resista-empresarios.html>